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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
ELECCIÓN EXTRAORDINARIA EN HUIMILPAN 
 
COLOCARÁN 43 CASILLAS PARA REPOSICIÓN DE LA ELECCIÓN EN HUIMILPAN  Por Guillermo Contreras En sesión del consejo distrital II del Instituto Nacional Electoral (INE) se presentó el proyecto, a los representantes de los partidos políticos, para instalar las casillas en Huimilpan y con ello reponer el proceso constitucional del ayuntamiento. De acuerdo con el vocal ejecutivo, Roberto Lagunes, son 43 casillas distribuidas en 21 domicilios, que en su mayoría se colocarán en instituciones educativas. “Los representantes de los partidos políticos estarán atentos al cumplimiento de la norma,  y los funcionarios electorales se apegarán a los procedimientos de manera profesional y transparente. Quiero precisar que, al ser ésta una elección del ámbito local, será el IEEQ (Instituto Electoral del Estado de Querétaro) quien lleve este proceso, y será su consejo municipal el que realice el registro de los candidatos, campañas, registro de representantes, recepción de boletas, etcétera”, aseveró. Lagunes recordó que el consejo distrital II tendrá la responsabilidad de ubicar e integrar las casillas, lo que, señaló no es tarea fácil ni pequeña, además de que los capacitadores asistentes electorales saldrán en próximos días a las calles para realizar la tarea de visitar a los ciudadanos que serán los funcionarios de casilla durante la jornada constitucional a desarrollarse el próximo 6 de diciembre. Lagunes declaró que para esta nueva elección habrá un presidente, un secretario, dos escrutadores y tres suplentes generales por casilla por lo que serán 258 personas las que participarán como funcionarios de casilla. El entrevistado señaló que solicitarán de nueva cuenta el apoyo de las personas que participaron en el pasado proceso electoral y en caso de que no tengan la disponibilidad de participar se apoyarán de la lista de reserva. “En un primer momento se buscará a los ciudadanos que participaron como funcionarios de casilla el 7 de junio y si no tienen disponibilidad se buscará apoyo en la lista de reserva. Estamos convencidos de que nos volverán a ayudar para llevar esta elección”, precisó. Al hablar sobre el tema de la seguridad hacia los funcionarios de casilla, dijo tener confianza en que habrá colaboración entre las diferentes instancias. Aclaró que los ciudadanos que tienen derecho a participar democráticamente son aquellos que están en la lista nominal, siendo poco más de 20 mil personas.  Recordó que el índice de votación en la pasada elección fue de 65 por ciento; sin embargo, por tratarse de un procedimiento de reposición que nunca antes se había vivido en Querétaro, se desconoce si habrá un incremento o disminución en el número de participantes. “Dependerá en mucho de las campañas que realicen los partidos y de los propios candidatos; realmente no tenemos un precedente en Querétaro. La participación en la pasada contienda fue muy buena y desearíamos que se repitiera”, aseveró. (AM, 10)  
PAN ACEPTA ALIANZA CON PRD Por Zulema López La Comisión Permanente del PAN avaló la candidatura común con el PRD, rumbo a las elecciones extraordinaria de Huimilpan, decisión que será registrada este sábado ante el IEEQ, informó el secretario general, Miguel Ángel Torres. El también representante del partido ante el IEEQ indicó que también se determinó la designación como método para seleccionar al candidato y ahora resta nombrar a quien encabezará la candidatura. “Ahorita, la única propuesta que tenemos es de Juan Pablo Heinze, pero la Comisión Permanente Estatal tendrá que sesionar entre el día 23 y 26 de octubre, para determinar y designar al candidato a presidente municipal con su fórmula de regidores. Detalló que la fórmula contará con militantes de ambos partidos. (DQ, 11)  
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ELECCIONES DE AUTORIDADES AUXILIARES  
EXIGEN ELECCIÓN DE DELEGADOS EN TEQUIS Por Zulema López Habitantes del municipio de Tequisquiapan, encabezados por la ex subdelegada de Vista Hermosa, Paulina Raquel Chávez Lora, exigieron al gobierno del estado que se respete el derecho que tienen de elegir a sus delegados. Argumentó que los ciudadanos contaban con la atribución para elegir a esos representantes desde hace 18 años, pero que en la administración anterior se realizó una reforma a la Ley Orgánica del Municipio que les restó esas atribuciones, haciendo que sea derecho exclusivo del alcalde. “Hay algunas posiciones dentro del Ayuntamiento de cabildo que sí nos apoyan a esa parte porque obviamente, va a ser la forma de trabajar también con ellos. Hubo una Reforma a la Ley Orgánica, donde a él le dan la facultad para hacerlo, pero le dejan la posibilidad, entre algún otro método, y dentro de ese otro método es donde nosotros le solicitamos que sean elecciones”. Recordó que las anteriores elecciones de delegados se realizaron bajo la inspección de una comisión del Ayuntamiento, que contó con el respaldo del IEEQ, pero que para repetirse e necesario que la administración presente la solicitud. (DQ, 4)   https://queretaro.quadratin.com.mx/Piden-elecciones-para-puestos-de-delegados-en-Tequisquiapan/  https://codiceinformativo.com/2015/10/vecinos-de-tequisquiapan-denuncian-que-alcalde-raul-orihuela-no-permite-eleccion-de-delegados/  http://adninformativo.mx/piden-ciudadanos-gobernador-apoyo-para-poder-elegir-delegados-en-tequisquiapan/  

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL  
SE ALISTAN PARA MANTENER SEGURIDAD EN LA PRÓXIMA JORNADA ELECTORAL DE HUIMILPAN  Por Francisco Velázquez Los cuerpos de seguridad estatal y municipal harán presencia durante la jornada electoral del próximo 6 de diciembre en Huimilpan; la cantidad de elementos y el tipo de coordinación que se requerirá, dependerá del análisis de las condiciones que tenga el municipio, aseguró el secretario de Gobierno estatal, Juan Martín Granados Torres. En este sentido, refirió que por el momento la demarcación se encuentra en condiciones de paz y tranquilidad, según reportes que, citó, le hicieron llegar las autoridades del Ayuntamiento y de la policía local. “El día de la jornada electoral se debe de cumplir y se tienen que garantizar las condiciones de seguridad y de certeza que establece la Constitución y la legislación. En el caso de los cuerpos de seguridad, harán presencia en los términos de Ley para que se cumplan con esas garantías”, remarcó. (AM, 2)  
AUTORIZA PAN CANDIDATURA COMÚN CON EL…PRD Por Verónica Ruiz La Comisión Permanente Estatal del PAN autorizó ayer participar en candidatura común con el PRD, en la elección extraordinaria de Huimilpan. El secretario general del PAN, Miguel Ángel Torres Olguín, informó que durante la sesión celebrada en la tarde, se otorgó a la dirigencia estatal la facultad de suscribir convenio electoral con el PRD. (N, 4)  
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TIENE PES DOS NOMBRES PARA HUIMILPAN: GB Por Miguel Balderas El dirigente estatal del PES, Gustavo Buenrostro Díaz, declaró que ya hay dos precandidatos que podrían encabezar la fórmula para contender en Huimilpan, de los cuales prefirió no revelar sus nombres, ya que aún no se descarta la posibilidad de una candidatura en común la que podría o no encabezar la elección, afirmó. (N, 3)  
PARTIDOS POLÍTICOS  

PARTIDOS SIN PLANES PARA TRANSPARENCIA Por Marco Estrada Diputados de la 58 Legislatura y algunos ex dirigentes de partidos en la entidad coincidieron en que aún no se complementa el trabajo de transparencia en sus institutos, por lo que aseguran que se debe mantener una labor constante para mantener la confianza en la ciudadanía. De acuerdo con el coordinador y ex dirigente del PRI, Mauricio Ortiz Proal, en el tiempo en que estuvo al frente del partido no se tuvieron problemas de trasparencia, pues recordó que coincidió con el proceso electoral, por lo que el órgano regulador no notificó anomalía mayor. El Instituto Nacional de Acceso a la Información y Protección a Datos Personales (INAI) informó que los partidos políticos a nivel nacional sólo cumplen con 52% de apertura, como lo diera a conocer EL UNIVERSAL. (EUQ, 1)  
PAN  
VEN FALLAS EN TRANSICIÓN A TV DIGITAL Por Redacción El Partido Acción Nacional (PAN) exigió al gobierno federal, y en concreto a la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, transparentar y aplicar con responsabilidad el programa de Transición a la Televisión Digital Terrestre. El presidente nacional del PAN, Ricardo Anaya Cortés, consideró que el gran problema es que el programa está mal diseñado y mal ejecutado, pues mientras en Nuevo León se dejó sin señal de televisión a 252 mil hogares, equivalentes a 924 mil personas que no cuentan con los nuevos aparatos, en Aguascalientes, en el distrito uno electoral, se reparten los televisores, justo cuando está por celebrarse una elección extraordinaria. (EUQ, 3)  
PRI  
SE ALISTA PRI PARA SU RENOVACIÓN  Por Domingo Valdez La líder estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Isabel Aguilar, informó que su instituto político está fortalecido, de cara al proceso de renovación de su dirigencia estatal. En entrevista, recordó que para la renovación de la dirigencia estatal priísta, de acuerdo a los estatutos del mismo instituto político, hoy se llevará a cabo el registro de aspirantes a encabezar al PRI, mientras que el domingo, a medio día, tendrán su asamblea electiva. (EUQ, 5)  
PRI ELEGIRÁ ESTE FIN DE SEMANA SU NUEVO DIRIGENTE Por Patricia López Luego de dar a conocer que este sábado se registrarán los aspirantes a la dirigencia del PRI Estatal y que mañana se conocerá al nuevo presidente del partido, la diputada local y lideresa sustituta del tricolor, Isabel Aguilar 
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Morales, sostuvo que no hay candidatos de unidad para la elección interna. Afirmó que la unidad del PRI se demuestra de otra manera y "está bien y va a mostrarse en el 2018", de manera que no hay razón para que haya candidatos únicos y muchos ya manifestaron su intención de participar. (DQ, 1)  
TODO LISTO PARA LA ELECCIÓN DEL NUEVO DIRIGENTE PRIISTA Por Verónica Ruiz Este sábado, se llevará  a cabo el registro de candidatos que participarán en la elección del titular del CDE del PRI, que concluirá el periodo 2013-2017. El registro será de 11 a 13 horas, en la sede estatal del PRI. El domingo al mediodía se celebrará la sesión de Consejo Político Estatal, donde los consejeros podrán emitir su voto por el candidato de su elección. Hasta el momento, solo el secretario general de la CNOP, Juan José Ruiz Rodríguez, ha confirmado su intención de participar. (N, 3)  
ESTE DOMINGO, ELEGIRÁN AL NUEVO DIRIGENTE ESTATAL DEL PRI  Por Diego Rivera La elección del presidente sustituto del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) será este domingo al mediodía, informó la actual dirigente Isabel Aguilar, quien indicó que varios le han manifestado su interés de contender por este cargo. La líder de los priistas en el estado recordó que quien resulte electo en la Asamblea Electiva de este fin de semana solo cumplirá el proceso para el cual fue electo en su momento Alonso Landeros y ella; es decir, permanecerá en el cargo hasta marzo del 2017. (AM, 2)  
PRD  
JUICIO CUIDADANO SE EXRESÓ CONTRA EL ALZA EN DIETAS: PRD Por Miguel Balderas El presidente del PRD, Adolfo Camacho Esquivel, indicó que el revés al aumento de la dieta en los diputados de la LVIII Legislatura, es parte del juicio ciudadano, en el que este tipo de prácticas en cuestiones económicas y de transparencia son inmediatamente señaladas, por lo que exhorta el legislativo a manejarse con congruencia y respetando lo que en campaña permitieron. (N, 3)  

NOTAS PRINCIPALES  
AM: GESTIONA FRANCISCO DOMÍNGUEZ RECURSOS PARA CAMINOS  Por Francisco Velázquez El gobierno del estado de Querétaro, Francisco Domínguez, abrió los registros ante la federación para conseguir presupuesto para caminos, carreteras, puentes y pasos a desnivel, así lo dio a conocer el mandatario estatal, Francisco Domínguez Servién. Durante una comida con motivo del Día del Caminero, el Jefe del Ejecutivo estatal señaló que continuará en la lucha, hasta el 15 de noviembre, para obtener caminos que comuniquen a los ciudadanos de Querétaro. (AM, principal)  
DQ: PAROS TÉCNICOS Por Laura Banda En lo que va del año 50 de las 200 grandes empresas que operan en la entidad han tenido que recurrir a paros técnicos ante una baja en la demanda de producción, informó Alejandro López Manzano, director de la Asociación de Ejecutivos en Relaciones Industriales (AERI). Reconoció que hoy las empresas se encuentran en problemas 
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serios y obligados a la instrumentación de programas de austeridad a fin de hacer frente a estos tiempos de adversidad. (DQ, principal)  
N: COSTARÁ 3 MMDP C5 Por Luis del Toro El Gobernador Francisco Domínguez Servién señaló que se avanza en el diseño del C5, que tendrá una inversión de 3 mil millones de pesos y un terreno de 15 mil metros cuadrados. Dijo que el C4 ha quedado corto respecto a las necesidades y que el C5 que propondrá en unos días, rebasa en 20 veces el tamaño de la tecnología y la inteligencia para la seguridad pública del estado. (N, principal)  
EUQ: SE OPONE IGLESIA A PROPUESTA DE ABORTO Por Norma Ayala El vocero de la Diócesis de Querétaro, Saúl Ragoitia, aseguró que bajo ninguna circunstancia es válido dañar a un ser indefenso, por lo cual, en cuestión del aborto, es la ciudadanía quien debe opinar sobre lo que se debe de legislar, y enfatizó que la Iglesia siempre ha sido y seguirá siendo promotora de la vida. En los próximos días la fracción del PRD en la 58 Legislatura podría presentar una iniciativa para que las mujeres decidan sobre su embarazo. (EUQ, principal)  
PA: PREMIO ESTATAL DEL DEPORTE A SAÚL GUTIÉRREZ Por Víctor Terrón M.  Saúl Gutiérrez Macedo fue elegido como el ganador del Premio Estatal del Deporte 2015 (PED), esto luego del gran año que ha tenido el taekwondoín queretano en distintas competencias a nivel internacional, conquistando la medalla de oro en los Juegos Panamericanos de Toronto 2015, la presea de bronce en el Mundial de la especialidad de Chelyabinsk, Rusia, y el metal de plata en el Grand Prix de Turquía.  (PA, principal)  

PODER EJECUTIVO  
VE DOMÍNGUEZ INVIABLE INICIATIVA PARA RECURSOS  Por Lenin Robledo Francisco Domínguez Servién, gobernador de Querétaro, aseguró que es inviable la iniciativa de ley que presentó el diputado federal del Partido Acción Nacional (PAN), Alfredo Rodríguez Dávila en el Congreso de la Unión, que busca que los municipios reciban recursos del Fondo de Aportaciones directamente de la federación, sin tener que pasar por el estado. El gobernador apuntó que no ve las condiciones necesarias para que esta propuesta salga adelante. “Es inviable, tendrán que hacer una modificación constitucional en el Congreso de la Unión y en la Cámara de Senadores. (Es inviable) porque hay que hacer una reforma constitucional y yo no veo condiciones para que se haga esto”. (EUQ, 1)  
INTERROGARÁN A ARSENIO DURÁN Por Zulema López Querétaro podría utilizar "la camioneta de espionaje" para ayudar a la liberación de personas secuestradas y la detención de los culpables, anunció el gobernador Francisco Domínguez Servién, quien detalló que buscó un encuentro con el secretario de Gobernación, Miguel Angel Osorio Chong, derivado del cual sabrá si dicho vehículo se entrega a las autoridades federales o si puede quedar en manos del Estado. Explicó que esa tecnología podría 
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ser utilizada para con la orden de un juez, investigar cualquier secuestro que se registrara en la entidad y así ayudar a que la víctima sea recuperada. (DQ, 1)  
PODER LEGISLATIVO  

DIPUTADO PROMETE APOYO DEL CONGRESO Por Redacción El Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la 58 Legislatura del Congreso del Estado de Querétaro, encabezado por su dirigente, el diputado Mauricio Ortiz Proal, sostuvieron una reunión de trabajo con el rector de la Universidad Autónoma de Querétaro, Gilberto Herrera Ruiz, donde se dieron a conocer los alcances y metas que esta institución ha alcanzado durante los últimos años. Además de ser una de las universidades que goza del mayor grado de excelencia académica en el país, la UAQ se ha constituido en un polo de innovación a partir del cual Querétaro encuentra nuevas maneras de hacer las cosas privilegiando la eficiencia y el sentido social. (EUQ, 5)  
DIPUTADA DA APOYO A DESPEDIDOS EN CAMBIO DE GOBIERNO EN EL MARQUÉS  Por Diego Armando Rivera La diputada del XII distrito local, Aydé Espinoza González, exhortó al presidente municipal de El Marqués, Mario Calzada, a apegarse a la ley si despide a personal de esa alcaldía y le ofreció ayuda a los trabajadores que consideren se hayan violado sus derechos laborales. La legisladora se refirió a la reestructuración administrativa que realiza el actual alcalde del municipio que ella representa, en el cual se incluye el despido de personal de esa administración pública. (AM, 2)  

MUNICIPIOS  
OPERAN ‘AVIADORES’ Por Lenin Robledo El municipio del Marqués opera con un número excesivo de trabajadores, así lo consideró el presidente municipal de ese ayuntamiento, Mario Calzada Mercado, quien añadió que han detectado que hay un número considerable de “aviadores” o gente que percibe un sueldo sin realizar un trabajo en el municipio. “Son alrededor de mil 600 trabajadores, más una serie de aviadores que sí se han detectado también. No tengo un número y es precisamente lo que vamos a ver. Hay muchas plazas que se detectaron con gente que no asiste, también personas que asisten a trabajar pero que no realizan una función”, explicó. (EUQ, 6)  
LIMPIA DE PANISTAS Por Patricia López Alrededor de 400 trabajadores fueron despedidos esta semana de la administración municipal de El Marqués, denunciaron los afectados mientras esperaban afuera de las instalaciones de la presidencia municipal, donde exigían que se les pagara la catorcena que, además, les deben. (DQ, 4)  
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COLUMNAS Y OPINIÓN  
EXPEDIENTE Q Por Adán Olvera Querétaro, Qro.- La elección extraordinaria en el municipio de Huimilpan en Querétaro será sin duda una prueba de dura para los partidos políticos en la entidad y es que por el lado del Partido Acción Nacional (PAN) tendrá que refrendar la cadena de triunfos. Que obtuvo el pasado junio en la elección ordinaria; para el caso del Partido Revolucionario Institucional (PRI) será sin duda una oportunidad de demostrar que no quedaron heridos de muerte (política) sexenal y que con una nueva dirigencia en tan poco tiempo pueden reorganizarse y salir triunfadores o mínimo no ser arrasados nuevamente. Huimilpan, un municipio en el que nadie ha podido hablar del estado de la administración porque ni el propio Concejo Municipal, entiende lo que hace ahí y mucho menos quiere meterse en problemas aunque la diputada federal María García, afanosamente busca acercarse, no tanto para apoyar sino para no perderse ningún detalle que pueda dejarla fuera de la jugada y algún creativo le salgo lo sincero y hable de más. Huimilpan hoy tiene una gran importancia y es que fue en el último tramo del "priato" reciente, refugio de panistas en el desempleo;  síntoma  y característica de la alternancia bipartidista en Querétaro. Es por ello que en Huimilpan, el PAN no se puede dar el lujo de perder y mucho menos ahora que una decisión judicial les regresa la oportunidad de conseguir lo que en la pasada elección la estrategia y los votos no les dio.  En el caso del PRI no toman la decisión de ir solos o acompañados del Partido Verde que ya coquetea con la idea de ir con Nueva Alianza y Juan Guzmán, que es más temido por su popularidad (conseguida a base de apoyos) que por su capacidad política para ganar una elección.  Huimilpan, hoy no está tomando en cuenta en la famosa zona metropolitana, hasta que se defina quién es el que gane  y créame que si no la gana el PAN seguramente quedará fuera de este club exclusivo. DE REBOTE. El domingo sin mayor trámite el PRI estrenará dirigencia y seguramente, si una sorpresa no sucede, Juan José Ruiz será dirigente hasta el 2017 si es que también no hay una sorpresa. (DQ, 1 y 4)  
BAJO RESERVA Caminantes hacen caminos. De no ser por su gente de Comunicación Social, esta información jamás hubiera llegado, información que para más de uno provocó algo de graciosidad. Pues resulta que el presidente del municipio de Colón, Alejandro Ochoa Valencia, al iniciar su intervención durante un evento ayer en la mañana con los trabajadores de la Comisión Estatal de Caminos (CEC) del estado de Querétaro, luego de agradecer la visita del gobernador Francisco Domínguez, el alcalde tuvo la puntería de expresar que este día le recordaba la canción del compositor y cantante Joan Manuel Serrat Caminante no hay camino, y dijo el alcalde, cuando Serrat escribió estas letras sin duda pensó en ustedes. ¿Será? A unas horas. Comienza el registro de aspirantes a la dirigencia estatal del PRI, y al menos, confirmado está que el joven y aún secretario de la Confederación Nacional de Organizaciones Populares (CNOP) en la entidad, Juan José Ruiz, nos dicen, no va solo, pues por ahí comentan que al parecer estará buscando una candidatura de unidad. Habrá que esperar.¿  Mala organización. Momentos de tensión, nos aseguraron, se vivieron en la conocida plaza de Avenida Constituyentes, donde acudieron jugadores de Gallos Blancos a firmar autógrafos. Miguel Martínez, Jonathan Bornstein, Víctor Milke y Marco Jiménez estuvieron por dos horas atendiendo a sus fans, pero cuando se marcharon la desorganización se hizo evidente, pues los jugadores fueron rodeados por los aficionados, la mayoría niños, con el riesgo de caer por los empujones. Incluso Bornstein y Milke tuvieron que meterse en una tienda de ropa para dama, esperando la llegada de los elementos de seguridad de la plaza que fueron rebasados. Se quiere pero no se puede. Luego de darse a conocer la iniciativa de ley que presentó el diputado federal del PAN, Alfredo Rodríguez Dávila, en el Congreso de la Unión, que busca que los municipios reciban recursos del Fondo de Aportaciones directamente de la Federación, sin tener que pasar por 
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el estado, el gobernador de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, aseguró que es inviable y que no ve las condiciones necesarias para que esta propuesta salga adelante. Ante ello, varios son los alcaldes que apretados en el bolsillo se verán para el siguiente año, confirmaron que esperan, sea aprobada dicha iniciativa pues así ellos podrán disponer cuanto antes de esos recursos cuando les sea autorizado, sin necesidad de esperar a que el estado se los libere. (EUQ, 2)  
TABLERO Por Sergio Arturo Venegas Alarcón  Green Team. De cara a la elección extraordinaria de Ayuntamiento en Huimilpan, los verdes son asediados por aliados y rivales. El PRI que le impugnó y les tumbó el triunfo en Tolimán a favor de Nueva Alianza y este partido, que lo tomó gustoso, quieren reverdecer laureles. Bueno, dicen que hasta el PAN está interesado en pactar con el partido encabezado por Ricardo Astudillo Suárez. No es para menos. En Huimilpan, municipio de alta expulsión laboral, sostenido por los dólares de los migrantes y gobernado hasta septiembre por el PAN, tiene su rancho el gobernador Francisco Domínguez Servién y el 7 de junio anterior se alzó con el triunfo un nuevo partido, el Panal, con Juan Guzmán como candidato. Guzmán, singular y misterioso personaje, se ha convertido en benefactor de algunas comunidades, como San Pedro, en donde costeó el arreglo del templo y hasta le regaló un Cristo laminado en oro. A otros lugareños que fueron a pedirle apoyo para obras de la población, les obsequio su camioneta para que la vendieran o rifaran. Su dinero, cuentan, proviene de la chatarra. Hizo un gran negocio al ganar la licitación de Ferronales. Compró en centavos lo que valía dólares. Con ese halo de padrino de todos –que no deja de provocar suspicacias- obtuvo la candidatura del Panal y ganó los últimos comicios, peeero fue impugnado y derrotado en los tribunales estatal y federal, que anularon la elección. La extraordinaria será el 6 de diciembre. El PAN ya no irá con Cristina Heinze Elizondo, sino con su hermano Juan Pablo, el candidato natural, sacrificado en la anterior para cumplir la cuota de género. Es su mejor carta y ahora va junto con el PRD. En el PRI no saben si apostar o no con Pepe Mier, que ya levantó la mano otra vez, o sumarse al Verde Ecologista de México. Éste, el PVEM, es la cereza del pastel, la quinceañera de la fiesta, la última Coca del desierto, el arbolito huerfanito de la biósfera y la urna final de la casilla. Sus votos pueden ser el fiel de la balanza. Y Ricardo Astudillo se deja querer. El martes estuvieron todos, o casi todos, en la inauguración de la Casa Verde, como él le llamó, en Ramón Rodríguez Familiar y Juan Caballero y Osio: Isabel Aguilar, la dirigente interina del PRI y el líder del Panal, Abel Espinosa, además de Gustavo Buenrostro, de Encuentro Social y el presidente del Instituto Electoral del Estado, Gerardo Romero Altamirano. Ahí, a la sombra de un viejo mezquite, sobaron y probablemente sellaron acuerdos de corto, cortísimo plazo. Y es que el lunes arrancan las precampañas y en menos de dos meses habrá elecciones. Fuentes regularmente bien informadas me aseguran que el Verde ya no irá con el PRI, sino con Nueva Alianza. Habrá que ver. ¡The Green Team! -BLANCAS NEGRAS- Hoy se registrará Juan José Ruiz Rodríguez como candidato a la presidencia del Comité Directivo Estatal del PRI, esperando ser votado en la sesión de Consejo Político de este domingo, como seguramente ocurrirá. Eric Osornio, el otro aspirante, declinó el jueves, pero la disidencia tricolor todavía lucubraba ayer sobre la posibilidad de lanzar a uno de los suyos, aunque los números no les dan. Los chuchistas recuerdan con nostalgia el 2003, cuando tras la segunda derrota de Fernando Ortiz Arana se quedaron con el partido. Sí, pero el Presidente de la República era azul. Hoy es rojo y hay una línea que pasa por la parcela de la Sagarpa o, dicho de otro modo, de José Calzada. Tan son las cosas así que Jesús Rodríguez, como lo adelantó El Armero, se irá de delegado a Baja California, a la frontera norte, en donde por cierto hace casi 20 años estuvo otro apreciado político queretano, también expresidente del PRI: José Ortiz Arana. -EL HISTORIETARIO- Marcos. El subcomandante zapatista fue alumno de Hugo Gutiérrez Vega, a quien el doctor Gilberto Herrera Ruiz calificó el jueves como el mejor rector de la Universidad Autónoma de Querétaro. Marcos fue su alumno les reveló el maestro a Angélica María Aguado Hernández y José Jaime Paulín Larracoechea, autores de su mejor biografía: Itinerario de Vida. -Sí, fue mi alumno. 
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La última vez que estuvimos juntos fue en una mesa redonda en Casa Lamm en homenaje a Bertolt Brecht compartiendo la mesa con Luis de Tavira (por supuesto que el foro estaba lleno por la presencia de Marcos). Los tres hablamos sobre Brecht; Tavira y yo sobre el aspecto teatral y Marcos sobre el aspecto político. Cuando llegué a Casa Lamm, recordó Hugo, ya estaba él en el saloncito; lo saludé y después de sentarnos me dijo: “No se me han olvidado sus clases, Maestro”. “¿Qué clase tomó conmigo, subcomandante?” “No me diga subcomandante, dígame Marcos, porque yo fui su alumno en una clase que usted impartió sobre televisión e ideología; cada vez que veo la televisión lo recuerdo a usted”. Mire, qué curioso, le reviró Gutiérrez Vega a Marcos, “yo cada vez que veo la televisión lo veo a usted”. Muchos, además del subcomandante del EZLN, se beneficiaron de las luces de Hugo, el único queretano nacido en Guadalajara. La UAQ le debe su Facultad de Psicología, Idiomas, el Patio Barroco, los Cómicos de la Legua y, sobre todo, ese aire de rebeldía que aún tiene. Antes de él, como bien decía el rector fundador, no se movía una hoja sin su voluntad. Después de Hugo todo cambió. Ha sido el mejor, soltó Gilberto Herrera en el Díaz Ramírez. Y sí. -CINE PLAZA- En la cuerda floja: Hasta los sueños imposibles comienzan con un solo paso. Con el debut del general Rolando Eugenio Hidalgo Eddy, secretario de Seguridad Pública Municipal, que se puso en la mira estatal al negar que haya delincuencia organizada en Querétaro. Opera prima de Juan Marcos Granados Torres. -LA FRASE DE LA SEMANA- “Debe arreglarse con protocolos de diálogo”: Obispo Faustino Armendáriz a propósito del boicot en contra de El Periódico de Querétaro, Plaza de Armas, 16 de octubre de 2015. -JUGADA FINAL- Bipolaridad política. A quienes pretenden desaparecer a PLAZA DE ARMAS (“porque es amarillista y no le gusta al gobierno” como aseguran en los SuperQ) y dicen ser respetuosos de la libertad de expresión, un demagógico ¡JAQUE MATE! (PA, 2)  
FUENTE DE EL MARQUÉS  Por Juan Antonio del Agua  DIÁLOGO. Al parecer, el jueves pasado el gobernador FRANCISCO DOMÍNGUEZ SERVIÉN y el secretario de Gobernación, MIGUEL ÁNGEL OSORIO CHONG, habrían hablado sobre el futuro de la camioneta espía. En unos días le informará el funcionario federal al estatal si les interesa quedársela. De lo contrario, el equipo seguirá en QUERÉTARO para atender investigaciones de secuestros en proceso. Agua y sangre fría debe tener el espía. (PA, 1)  
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